

Hoy

Por Daniel de la Vega

12-V-51

Entre Dos Mundos

TAL VEZ por el temor a que se desencadense la tercera guerra mundial, por la lucha de clases, por la inflación o por otras causas, el número de descontentos aumenta. El prójimo anda malhumorado y nada le divierte o entusiasma. Hay quien dice que es el materialismo que ha hecho crisis, y que el hombre que corrió tras los placeres materiales siente el hastío abrumador del fin de la fiesta.

El edificio de catorce pisos que ofrece confort al que lo ocupa, también da al suicida la seguridad de que si se arroja desde la azotea, no fracasará de ningún modo. Los suicidios aumentan, como en aquella Alemania que perdió la Primera Guerra, la que hizo desaparecer el marco, cuando aun Hitler no había asomado. Ahora se ha perdido la fe en la justicia, el respeto a la honradez, y por esta causa aumenta la delincuencia. El delinquiente es un desilusionado que no cree en las normas que le señala la sociedad actual.

El verdadero mártir de esta época es el hombre de empresa, el organizador, el creador. Ese ciudadano que aún tiene buena fe, se entrega con fervor a una obra y sólo encuentra colaboradores escépticos, impuestos, carencia de materiales, huelgas, obreros incompetentes y críticos. Estas condiciones adversas están gastando a los últimos hombres de espíritu constructivo. Yo los veo regresari envejecidos y descorazonados, después de haber perdido la fortuna y la juventud. No saben aún que una civilización se derrumba y todavía no se

Entre dos mundos [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1955

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre dos mundos [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa